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中華民國山岳協會 112 年度出席國際山岳聯盟會員大會會議報告 

會 議 名 稱 
 中文：2023國際山岳聯盟會員大會會議 

 英文：2023 UIAA General Assembly 

會 議 地 點  土耳其特拉布松(Trabzon, Turkey) 

會 議 日 期  112年 10月 19日至 112年 10 月 22日 

會 議 主 辦 單 位  土耳其登山聯盟 Turkish Mountaineering Federation (TDF) 

出 返 國 

日  期 
112年 10 月 18日至 112年 10月 25日 

出席代表姓名 羅弘安、宋佾俽 

出席代表職稱 秘書長、常務理事 

總會會員國數：69國（69 個正式會員；1 個協會成員；18 個準會員及 6 個觀察會員，共 94 個成員） 

出席本次會議會員國數：45 國，48個會/成員出席（含兩個新申請會員及一個新申請准會員的出席代表），

共 99位代表/人員出席（含 10 位受邀請貴賓） 

本次 UIAA 會議的相關時程規劃及議程安排主要如下： 

10/18 各國代表安排陸續抵達及預先的戶外及文化活動安排；10/19全天召開各委員會的個別會

議，晚上則舉辦歡迎晚會；10/20 上午繼續召開委員會的個別會議，下午則正式召開會員大會；

10/21 上午繼續進行會員大會並辦理有關選舉，下午則舉辦第二屆氣候變遷高峰會議及山域環境

保護獎的頒獎及交流招待會，晚上舉辦正式的正式(歡送)晚餐會及禮物交換紀念活動。10/22安

排全體會員代表參與的戶外(攀岩)及文化參訪(蘇美拉修道院)體驗活動。 

各委員會會議 

在大會期間，UIAA的九個委員會分別召開會議並提供了有關今年取得的工作進展以及未來 12 個

月的優先事項的最新資訊的報告，請參閱全面詳細信息如下： 

https://www.theuiaa.org/commission-reports-from-2023-uiaa-general-assembly/ 

正式大會部分： 

10/20 下午的大會議程部分 

一、開幕式 

UIAA主席 Peter Muir 歡迎各國代表不遠千里而來參與本次於土耳其特拉布松召開的會員大

會，接著簡短說明本次的會議安排內容及重點，並請主辦單位土耳其登山聯盟(TDF)的主席 

Dr. Ersan Başar 上台致歡迎詞：首先感謝並歡迎各位來到這個黑海沿岸的美麗城市。今年

二月土耳其發生嚴重且毀滅性的7.8級大地震，TDF立即組織搜救隊前往第一線提供援助。感

謝 世界各國、UIAA 及廣大攀登界和登山界的各會員/成員支持，相關捐款將用於購買新的

搜救設備，因為我們的許多設備都因為這次震災而有所損壞或毀壞，有關資金也將用於幫助

直接受到這次震災影響的各個方面。疫情前即已確認選定在這濱海的寶石般城市舉辦本次會

議，我們期待這幾天的會議安排能讓大家滿意，並希望藉由相關節目及活動的安排，讓大家

能體驗本都地區（安納托利亞東北部）的美麗、特色與文化，也希望大家能共度一個充實且

美好的時光。 

https://www.theuiaa.org/commission-reports-from-2023-uiaa-general-assembly/
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二、議程確認 

與會代表無異議通過本次會議的議程。 

三、主席報告 

自2020年當選主席以來，對這三年來的進程與發展感到滿意，也非常感謝執委會、管理委員

會及其他各委員會的承諾與通力合作。我們將在此任期繼續努力直到2024年，也歡迎所有會

員/成員能儘可能地投入並參與我們推動的各項事務。在我當選時，UIAA 在組織上和各個層

級之間的溝通方面有點困難。例如：管理委員會與各委員會彼此間的期望存有一些落差。我

們需要對這種關係進行審視，以更好地反映聯盟章程的預期。不僅是單方向性的溝通，而是

兼具雙向性及更具有協調性的協商交流。我們已經取得了一些巨大的進展，且已出現了更清

晰的方向。我認為總的來說，我們已經讓 UIAA 變得更相關、更活躍。在執行委員會成員的

領導下，各委員會已取得相當的成果，各層面的溝通也更加融為一體。事實上，我對我們在

新冠疫情期間的進展感到非常自豪。我們能夠更頻繁地見面(線上)並吸引更多新朋友。線上

工作不如面對面工作有效率，但可以更定期地會面、設定更多目標並監控進度。對 UIAA 的

適應方式感到自豪，我們將一切事務維持在一起，未造成任何重大的財務影響。 

我知道南美洲有些相當不錯的山脈，雖然我從未去過！從登山運動的角度來看，我無法理解

為什麼那裏這麼少國家是 UIAA 的成員。過去幾年，線上交流使人們能夠以不同的方式參

與，更頻繁地互動，且不會感到被切斷聯繫。隨著厄瓜多和秘魯的加入，我對南美洲會員數

量的增長感到高興，並且可能會有更多會員加入。我仍認為那裡還有發展的機會和空間。下

個目標肯定是增加在非洲的代表性，這將是一個挑戰。我們對各洲際層面的合作感到鼓舞。 

我很高興中東的各成員對 UIAA 的參與表現出越來越大的興趣。另一個關鍵則是義大利阿爾

卑斯山俱樂部（CAI）的回歸。這是重要的一步，世界登山發展需要他們的在場參與。 

我也很高興見證我們的成員之間的團結，特別是當我們需要在困難時期支持某些成員時。 

展望即將在特拉布松舉行的大會，我們很高興看到出席會議的成員分佈廣泛，並在此由衷歡

迎即將加入的三位新成員。我們也與 IFSC（國際運動攀登聯盟）和 ISMF（國際滑雪登山聯

盟）建立了更緊密的關係。 我們對於全球一些關鍵議題的訊息及需求保持一致的。我認為

我們三個聯盟都做得很好，尤其是 IFSC 最近在支持人權的方面。 

我們必須處理一些管理上的實際需求，第一步將調部分章程，這些措施對我們很有幫助，但

需要進行審視以便更符合當前情況。這次大會最重要的部分將是氣候變遷高峰會的舉行，我

們可以在會議上繼續了解 UIAA 如何幫助其成員以及成員對我們的期許，我們也將就戰略規

劃的演變進行初步討論。本次大會的另一個重點將是讓委員會有更多的時間來解釋他們正在

進行的工作，並與各國代表建立更密切的聯繫，於此可以共同發展感興趣的項目。 

在 UIAA 提供相關資源的重大承諾下，我們的安全委員將繼續進行出色的工作。重要的是擴

大提供 UIAA 做了哪些事情的資訊，在此呼籲我們的會員能支持這一點。登山者購買 UIAA 

認證的裝備時，與認證相關的所有收入都會直接投入登山運動。這是不斷制定安全標準的正

向循環，以提高登山者的安全並最終減少事故。同時，我們的醫學委員會繼續發表一流的論

文，並將很快發布針對婦女和兒童的登山建議的更新。我們向會員傳達的訊息是，這些安全

資源可供他們使用並與他們的相關社群分享。登山安全準則影片就是一個完美的例子，這是

一個引人注目且重要的內容，亟需被分享。 

從一開始我就知道攀冰運動的發展將是一項挑戰，而我更積極參與其中的原因之一是因為我
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看到了這個項目正在努力克服困境。很多事情是我們無法預料到的，包括對俄羅斯運動員的

禁令。此外，由於疫情影響，像中國(登山協會)這樣的積極組織者也離開這個區塊。我認為

重要的是要讓中國重新成為東道主和參與者。攀冰管理小組做了很多出色的工作，我們需要

從根本上審視我們組織這項運動的方式。活動一開始就需要更多的基層導向：需要專注於小

型和地方賽事的質量，為運動員開發更多途徑並使其更容易獲得。事實上，由於許多因素，

包括需要更多的裝備，當然還有冰，攀冰並不像運動攀登那麼容易。真正能參與攀冰的會員

需要站出來參與。人們對攀冰運動很感興趣，但他們需要更清晰的途徑才能進入，甚至可能

透過尚未嚴格成為 UIAA 成員的組織。入選奧運項目的夢想仍然存在，但在成為現實之前還

有很多工作要做。 

作為執行委員，我們一直致力於更負責任地審查專案。在我們做出承諾之前，我們需要確保

我們能夠堅持到底。我不確定過去我們是否足夠嚴格地評估專案的內容、專案的走向以及專

案的目標。我學到的教訓是，我們需要更加謹慎、更加深思熟慮地對待我們將要進行的專

案。我們必須致力於幫助他們得出結論。我們致力於開發一些新項目，例如修訂後的登山環

境保護指引和目標，以及正在進行的跡近失誤和山難事故的報告工作。 

透過氣候變遷特別工作小組，我們已經開始透過在小組內組成小型但關鍵的重點工作小組來

完善我們的解決方案。其中之一是宣傳；另一項則是組織氣候變遷高峰會，這確實是我們從

會員那裡獲取直接資訊的地方。我認為我們需要做的關鍵事情之一是繼續制定我們的碳足跡

報告並使其與預算保持一致。所有預算都是基於經濟或財政的，對我來說，這是不負責任

的，因為它沒有考慮到你所做的事情的碳後果。在我們氣候變遷工作的頭幾年裡，讓我們的

成員參與其中很重要，但更重要的是要把我們自己的事務做好。在政策方面，制定登山活動

的相關規定非常困難，因為你需要調和許多世界不同地區的不同觀點和情況。但我們必須關

注的是登山運動方面，首先我們的本質是登山者，不是環保組織，甚至不是一個安全組織。 

我們正朝著正確的方向前進。攀登和登山是個人挑戰，對人類發展狀況至關重要。若讓他們

自行其是，他們會走向不同的方向，這可能會產生不幸的後果，正如我們最近在世界上的一

些高山上看到的那樣。 

我們的職責更多的是道德而不是法律規範。悲劇或醜陋事件所導致的負面宣傳不僅影響登山

運動本身，也影響更廣泛的對登山運動和登山者的看法。當我們看到不正確或不公平的事情

時，我們需要採取行動。特別是在傳播我們的訊息、我們的立場並使它們能更清晰地傳達這

方面，還有改進的空間。但這些進展，尤其是透過登山委員會的部分還是令人感佩。 

總的來說，我對我們三年來的進步感到非常自豪。非常感謝執行委員、管理委員會和各委員

會的支持和合作。我們將繼續執行直至 2024 年，鼓勵所有成員盡可能地參與。期待著對特

拉布松的遲來到訪；也感謝我們非常有耐心的主辦單位土耳其登山聯盟(TDF)。GA是我們聚

會和探索彼此的絕佳機會。所有會員聯盟都應該藉此機會展示自己的聯盟或協會和自己的國

家。所以何不積極爭取申請主辦大會呢？ 

四、論壇1：UIAA策略規劃 (由UIAA 秘書長 Lode Beckers 進行報告) 

目前 UIAA 2020-2024 年策略規劃(SP)係於2020年於線上會議通過的，而且於2022年於加拿

大班夫的大會重新確認過，已即將到期；重點在於新的 2025-2028 年期間 SP 的創建和發

展。回顧目前 SP 所取得的成就（強調領導、資訊交流和改善內、外部溝通的主要目標）以

及仍需實現的目標（包括擴大其範圍）：組成洲際國際聯盟、更多會員聯合會、其他國際登
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山和山地運動聯合會；在韓國及中國組織更多的冰攀活動及賽事；巴基斯坦的攀岩發展；拉

丁美及及非洲的發展等。 

新 SP 的起草過程正在進行中。它將分為三個階段：(1)組成一個小型聚焦小組，(2)更廣泛

的諮詢和調查，(3)最終起草並及時提交到 2024 年的大會批准。 

五、UIAA的章程討論及修訂 

針對聯盟章程提出一些小修改：包括針對管理委員會和執行委員會的用詞更動、將辦公室/

執行長的具體角色進行明確及更新、文件分發的時間表的調整以及成員參與聯盟戶外運動等

項目中的相關定位等，經大會報告及討論後，將於明日投票階段提請大會予以通過。 

UIAA 2023 通過的最新章程：

https://drive.google.com/file/d/1eQV85YmssOmw3oYPKY0tm1lLbeWyrFFZ/view?usp=shari

ng 

六、論壇2：登山醫學、意外事故預防及山域救援 

登山醫學部分由 George Rodway、Alison Rosier及 David Hillebrandt 三位醫學委員會的

委員進行報告，內容主要有：發表在高海拔醫學領先期刊之一《高海拔醫學與生物學》雜誌

上的《高海拔女性》論文的修訂，相關內容很快就會提供在 UIAA 網站上；關於兒童的論文

的修訂，目前則正在進行研究和文獻檢索；發表修訂後的高海拔山峰專用論文，更新現有的

論文並為不同的山區和山脈發表新的論文，此新系列的第一篇已經出版：獻給麥肯尼峰，接

下來則是富士山（2023年11月）以及吉力馬扎羅山和阿空加瓜山（2024年1月上旬）。2024年

醫療委員會將於4月在阿根廷巴里洛切舉行國際醫療和安全會議，相關準備工作正進行中。

將與 UIAA 管理委員會會議同時舉行。活動將包括講座、研討會和實踐現場工作。 

全球山域事故數據專案，由管理委員會委員 Stein Tronstad 報告：聯盟成立一個工作小組

正在進行相關工作的推動。該工作小組的重點是匯集國際資源，整理有關全球山域事故和險

情報告系統的資訊。除了將這些數據整理到一個資料中心外，還將開發一個系統來突顯並出

具相關具體報告及其發現。 

土耳其地震災難救援，則由東道主土耳其登山聯盟(TDF)主席 Ersan Başar 報告：TDF直接

參與了今年2月對該國造成嚴重破壞的地震的救援行動。TDF提供了前線支援和設備，UIAA開

闢了籌款管道，以幫助TDF恢復並補充其相關裝備。我們鼓勵會員和登山攀登界做出貢獻，

這個募款將一直開放到今年年底。 

七、論壇3：各州報告 

UIAA管理委員會的各州代表提供了有關環境問題及其在各自區域內的努力和案例： 

1.亞洲 (報告人：Young Hoon Oh/ Korea Alpine Federation) 

在珠穆朗瑪峰大本營以再生能源取代化石燃料的活動、低碳登山的七項原則、日本勤勞者

山岳聯盟(Japan Workers Alpine Federation/JWAF)的成果報告以及日本登山及運動攀登

協會(Japan Mountaineering and Sport Climbing Association/JMSCA)於御前山(位於東

京都西多摩區奧多摩町和檜原村交界處奧多摩山脈的一座海拔1,405m的山峰)區針對“片

栗＂(豬牙花：原產於歐洲大陸)的保育活動。 

2.歐洲 (報告人：Anne Julia Arran/ British Mountaineering Council) 

報告英國山區健行的發展及受氣候變遷的影響 

3.北美洲 (報告人：Phil Powers/ American Alpine Club) 

https://drive.google.com/file/d/1eQV85YmssOmw3oYPKY0tm1lLbeWyrFFZ/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1eQV85YmssOmw3oYPKY0tm1lLbeWyrFFZ/view?usp=sharing
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報告關於在優勝美地舉辦的專注於包容性的聯合活動 

4.大洋洲 (報告人：Stuart Gray/ New Zealand Alpine Club) 

報告關於紐西蘭登山嚮導訓練及環境保育的努力 

5.中南美洲 (報告人：Martin Lascano/ Federación Argentina de Ski y Andinismo) 

報告關於阿空加瓜峰山區人類廢棄物的狀況及處理策略 

八、UIAA執委會及管理委員選舉事項 

播放參選角逐新一屆UIAA執行委員會及管理委員會之各國代表的競選政見訪談影片： 

Lode Beckers (CMBEL, Belgium) 

Zoljargal Banzragch (MNCF, Mongolia) 

Mahmood Hashemi (IMSCF, Iran) 

Simon Alden (MCC, Malta) 

王勇峰 (CMA, China) 

Davide Avagnina (CAI, Italy)  

九、UIAA會員關係 

1.新申請會員單位進行自我介紹： 

(1) 蒙地內哥羅登山協會 Mountaineering Association of Montenegro 

(2) 新加坡運動攀登及登山聯盟 Singapore Sport Climbing and Mountaineering 

Federation 

2.新申請準會員單位的介紹 

富查伊哈(阿拉伯聯合大公國成員國之一)探險中心 Fujairah Adventures Centre, UAE 

3.會員資格異動 

1965年加入UIAA成為會員的挪威登山俱樂部 Norwegian Alpine Club/Norsk Tindeklub 

(成立於1908年)，申請改為準會員資格；1992年成立並加入UIAA成為準會員的挪威攀登聯

盟 Norwegian Climbing Federation 則申請變更成為代表挪威的正式會員資格。 

會議主辦指引的更新 (由2024年主辦單位馬爾他攀登俱樂部進行說明) 

自2015年以來一直未曾更新，針對通貨膨脹所造成的經費缺口及相關規定不明確的部分進

行調整： 

◆ 多數建議：理想狀況下，在同一洲最好不要連續舉辦超過兩次的大會。 

◆ 贊助經費爭取：須符合UIAA的價值觀，且須經過UIAA的同意。 

◆ 註冊費由美金100元變更為美金150元，不入住舉辦會議的飯店需要支付額外的費用。 

◆ UIAA前主席的註冊費由UIAA負擔 

◆ 正式晚餐會，每個代表聯盟/協會有兩位免費參加的名額，另外執行委員、UIAA工作

人員、各委員會主席、榮譽會員及UIAA前主席也免費招待。 

◆ 針對執行委員及UIAA工作人員提供30晚的單人房及餐食。 

針對2024年即將於馬爾他舉辦的UIAA會員大會的準備及活動安排進行相關簡介及報告。 

十、UIAA大會舉辦申請 

提出申請主辦2025年會員大會(GA)的國家有：美國、科索沃及尼泊爾。 

十一、其他動議 

無。 
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10/21的會員大會議程及選舉 

一、 會議開始歡迎詞 

UIAA主席 Peter Muir 宣布會議開始 

二、 第二日議程及選舉安排確認 

在場代表無異議通過 

三、 確認 2022 年於加拿大班夫舉辦的會員大會的會議紀錄 

經現場出席代表投票通過 

四、 論壇四：攀登及登山倫理 

由 UIAA辦公室成員，英國籍的 Tarquin Cooper 擔任主持人，邀請 Carolina Adler (New 

Zealand Alpine Club)、Greg Moseley (Mountain Club of South Africa)、Young 

Hoon Oh (Korea Alpine Federation)、Pierre Humblet (UIAA前主席/比利時籍)及

Peter Bourne(UIAA辦公室成員/英國籍)進行論壇：廣泛地針對山岳倫理應遵守的原則、

安全事項指引及過去七個月來相關委員會針對此議題的討論進行說明、對話及闡釋，並

尋求制定相關指引，以利各會員聯盟間在此基礎上的結盟、溝通、建立知識庫與推廣。 

五、 財務報告 

2022年結算已經管理委員會的審查通過；2023 年的預算執行初步預測約有 20,000瑞士

法郎的透支也已得到確認；2024年預算預計透支 75,000瑞士法郎的部分也獲得批准通

過。煩請各位會員參酌相關報表及資料，呈請承認通過，並經與會代表投票通過。 

六、 UIAA 相關裁決報告及章程修訂 

報告後經提請與會代表投票通過。 

七、 UIAA 執行委員會及管理委員會選舉 

各候選人上台進行最後的限時政見發表後，由現場與會代表進行不記名投票的結果： 

Lode Beckers (比利時攀登及登山聯盟)再度連任執行委員；Simon Alden (馬爾他攀登俱

樂部) 及王勇峰 (中國登山協會)當選新一屆的執行委員。Davide Avagnina (義大利登山

俱樂部)則獲選擔任管理委員會委員。就未能連任且即將離任的執委會成員：Zoljargal 

Banzragch（蒙古國家攀登聯盟）和 Mahmood Hashemi（伊朗登山及運動攀登聯盟）在整

個任期內的奉獻和承諾，UIAA 也透過大會表示由衷的感謝。 

八、 新申請會員資格及會員資格變動投票 

針對蒙地內哥羅登山協會及新加坡運動攀登及登山聯盟申請加入成為會員單位；富查伊

哈探險中心申請成為準會員資格，及挪威登山俱樂部與挪威攀登聯盟的會員資格異動，

經與會各會員代表投票予以同意。 

這些變動將於 2024年 1月 1日起生效。根據本次大會所決定新的會員狀況結果，UIAA將

在 2024年開始擁有來自 71個國家的 97個會員協會。 

九、 2025 年 UIAA會員大會主辦權申請投票 

先由各申請國 (美國、科索沃及尼泊爾) 分別上台介紹申辦會員大會的相關規劃及優

勢。經投票結果，申請主辦 2025年會員大會(GA)各國的票數排序依序為：科索沃、尼泊

爾及美國。確定由科索沃登山及運動攀登聯盟取得 2025年 GA的主辦權，並請尼泊爾登

山協會(NMA)確認否有意承辦 2026 年 GA (NMA 表示必須回國再進一步商議決定)。 
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十、 其他動議 

無 

氣候變遷高峰會 

繼 2022年在加拿大班夫成功舉辦第一屆氣候變遷高峰會後，本次在特拉布松舉行的峰會以旅

行、水和小屋為主題，進行了更詳細的單獨報告： 

旅行 

在 UIAA提供相關指引下，將繼續衡量和報告有關碳足跡、制定政策並解決旅行的所造成的影

響，並向外部宣傳。 

發布登山者減少碳排放報告：重點包括鼓勵登山者減少出行、共乘、使用電動車的正面影響，

以及個人如何使用碳計算器來衡量自己的影響。 

水 

冰川退縮對土耳其亞拉拉特山的影響；以及韓國案例：土王城瀑布、國師瀑布和熊貓冰公園的

冰川狀況。 

小屋 

專注於阿爾卑斯山和加拿大的山屋系統，著眼於氣候變遷對山屋的影響，山屋如何適應氣候變

遷的影響，以及山屋是否是氣候變遷問題的一部分或其解決方案？ 

討論山屋是否應該申請某種綠色標籤，以便遊客能夠做出明智的選擇，並了解哪些是在氣候意

識方面下，山屋經營能做得更多的部分。 

山域環境保護獎 

本次頒獎典禮上，UIAA 宣布巴西計畫 Gear Tips Recycling Program 成為第十個 UIAA 山域

環境保護獎 (MPA) 的得主，同時也成為南美洲第二個獲得此獎項的項目。10月初，菲律賓大

學登山者隊的馬德雷山脈自然步道被評為 2023年 MPA 亞軍，愛爾蘭克萊爾當地開發公司的風

電場葉片再利用計畫獲得了最佳新倡議獎。MPA獎也與 Bally Peak Outlook Foundation 合

作。作為今年 MPA 的一部分，UIAA總共展示了在四大洲運營的 12個國際項目。 

10/22會後活動： 

多數與會成員參加 Sumela Monastery 蘇美拉修道院(相傳創建於西元 386年，為東正教修道院

的遺址)文化參訪體驗活動 

部分與會成員則於同一時間另行選擇參加位於 Şahinkaya 的戶外攀岩活動。 

 

 

填表人 

（簽章） 
 

秘書長 

（簽章） 
 

理事長 

（簽章） 

 

中華民國    112   年     11    月   22   日 
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附件一、大會及相關活動照片說明 

UIAA 會議大會看板 UIAA 大會報到處 

  

UIAA 會場標示 UIAA 委員會議 

 

 

大會名牌 歡迎會上台灣代表合影 
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UIAA 會議大會台灣代表座位區 UIAA 主席報告 

 
 

UIAA 開會中 UIAA 會議論壇 2 

  

論壇 3 各洲報告 執行委員會各國代表的競選政見訪談影片撥放 
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新申請會員單位進行自我介紹 馬爾他舉辦 2024 年 UIAA 會員大會的介紹 

  

論壇 4 攀登及登山倫理 UIAA 財務報告 

 
 

UIAA 選舉作業之投票卡 各項議題選舉投票 
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UIAA 章程修訂 執委會候選人政見發表 

 
 

氣候變遷高峰會之一 氣候變遷高峰會之二 

  

新任執委會合影 2023 UIAA 會員大會大合照 
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歡送會 歡送會上民俗舞蹈表演 

  

本會致贈紀念禮品給主辦單位及 UIAA 主席 1 本會致贈紀念禮品給主辦單位及 UIAA 主席 2 

  

10/22 會後簪訪行程 1 10/22 會後簪訪行程 2 

  

 

 


